

～ 人を想い、自分の未来に展望を持ち、たくましく生き抜く力を持った児童・生徒の育成 ～

令和6年度重点目標：対話のある授業を通して、学び合う生徒の育成

**全国学力・学習状況調査実施**

報道等でもご存じかと思いますが、4月18日(木)、3年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。結果は9月下旬から10月上旬くらいにはわかります。

このテスト問題は、知識の活用を問う問題が多く、今まで受けてきた問題との違いに戸惑った3年生もいたのではないのでしょうか。公立高校の入試問題は、全国学力・学習状況調査の問題と似ているといわれています。3年生は、しっかり見直しを、1,2年生は問題を見てみるだけでも役に立つと思います。

**命を守る行動を（避難訓練）**

25日(木)、避難訓練を実施しました。訓練では、緊急地震速報が出た場合の行動確認、地震発生後火災が起きたとの想定での避難経路の確認を行いました。その後、八女消防署の2名の方から、訓練の様子から避難の仕方、消火器の使い方、自然災害の恐ろしさなどについての講話をしていただきました。同時に、職員にも自動火災報知設備の仕組みや消火栓の使い方など具体的に指導していただきました。生徒一人ひとりが何よりも優先に「命を守る行動を」行うことを確認しました。

**凡事徹底（2学年の取組）**

職員室の先生方が口々に「2年生の授業態度が素晴らしい」と言われていました。当たり前のことではあるのですが、どの授業も先生が話をしているときは、「顔を上げて真剣に聞く」、対話して考えを深めるときは「自分の考えを友達に伝える」ということが当たり前になってきています。1年間で培ったけじめのある生活態度が2年生でも継続して習慣になっています。

**体育大会についてのお願い**

5月18日(土)の体育会は、感染対策の緩和を受け、ダンスをはじめ、生徒会やブロックリーダーを中心に生徒の競技内容は通常通りの実施を予定しています。

しかし、感染の心配がなくなったわけではなく、学校としては、感染症対策は緩和しつつも完全に対策をなくすことはできないと考えています。

具体的には、午前中開催、保護者・来賓の方のテントは設置しないなどの形での開催を考えています。ご理解とご協力をお願いします。